

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Braquage d'un couple européen à Okala : deux nouveaux suspects à "Sans-Famille"

G.R.M  
Libreville/Gabon

LES Gabonais Jauris Lionel Eyagmane Obame alias Gaby et Jean Cadrile Ntoutoume alias Ikapi ont enfin rejoint à la prison centrale de Libreville leurs complices Valentin Ibinga "Madro", Junior Avebe Avebe "John" et Alphonse Nkoulou Ondo. Depuis des mois, ils étaient recherchés par la Police judiciaire (PJ) pour des faits de braquage présumé contre un couple européen, au quartier Okala, dans la commune d'Akanda. Les filous avaient opéré en bande organisée, dans la nuit du 10 au 11 avril dernier. Les cinq malfrats s'étaient introduits par effraction au

domicile de leurs victimes, les neutralisant avec un fusil à chargeur tubulaire et à rechargement manuel (communément appelé fusil à pompe). Le butin emporté était constitué d'une machette, d'un autre fusil de chasse, de 200 mille francs, de quatre téléphones portables et d'une carte bancaire. Laquelle leur a permis par la suite d'effectuer un retrait de 900 mille francs sur le compte du propriétaire. Si la police avait réussi à arrêter trois éléments du groupe, les deux autres étaient en cavale depuis lors. Le 12 juillet dernier, ils ont été rattrapés en possession d'un revolver dérobé à une policière au cours d'un braquage à Lalala, dans le cin-

quième arrondissement de Libreville. Comme leurs complices, Eyagmane Obame et Ntoutoume attendent désormais d'être jugés pour "vol à main armée". En la matière, le nouveau Code pénal dispose, en son article 465, que "le vol est puni de 20 ans de réclusion criminelle lorsqu'il est accompagné ou suivi de violences sur autrui ayant entraîné une mutilation ou une infirmité permanente; lorsqu'il est commis avec usage ou menace d'une arme apparente ou cachée; lorsqu'il est commis en bande organisée".



Photo: DR

Direction «Sans-Famille» pour Eyagmane et Ntoutoume.

### Le clin d'œil de *lybek*



## Une femme au cœur d'un trafic d'ivoire à Mouila !

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

JEANNE Koumba a été interpellée il y a quelques jours à Mouila par les agents de l'antenne provinciale de la Police judiciaire (PJ) de la Ngounié pour trafic présumé d'ivoire. L'arrestation de cette Gabonaise âgée de 38 ans intervient quelque temps seulement après celle de ses deux complices présumés, le Burkinabé Abdoulaye Guetikila, 23 ans et le Gabonais Goldsman Mondjo, 28 ans. D'après une source proche du dossier, dame Koumba, donnée comme étant au cœur d'un vaste réseau de trafic d'ivoire, a été neutralisée avec ses deux acolytes à la suite d'une information obtenue par l'Organisation non gouvernementale (ONG) Conservation Justice, en lutte contre le braconnage. L'indic en question informait de ce que Abdoulaye Guetikila et Goldsman Mondjo devaient se rendre dans un quartier de Mouila pour



Photo: DR

Le trio de trafiquants d'ivoire présumés à Mouila serait mené par Jeanne Koumba.

livrer un sac de pointes d'ivoire à une cliente. Les deux individus y ont trouvé les agents des Eaux et Forêts et de la PJ, qui ont mis la main sur eux. Lors de l'interrogatoire, ces derniers ont expliqué que Jeanne Koumba est la propriétaire des trophées querellés. Guetikila et Mondjo se sont présentés

comme étant juste des exécutants, la trentenaire étant la cheffe de leur équipe. Interpellée à son tour, cette dernière a corroboré les dires de ses comparses. Les trois mis en cause attendent maintenant leur déferement devant le parquet de la République pour être fixés sur leur sort.